

Fecha 19.07.2010	Sección D.F.	Página 7
---------------------	-----------------	-------------

El proyecto inmobiliario en el Toreo se encuentra “congelado”

Rebeca Jiménez Corresponsal
rebeca.jimenez@eluniversal.com.mx

NAUCALPAN, Méx.— La “esquina de oro”, donde se ubicó por más de 60 años el Toreo de Cuatro Caminos, permanece como un hoyo gigante luego de que desapareció el domo de acero que fue punto de referencia de la llegada o salida de la ciudad de México.

La esquina de casi tres hectáreas, donde estuvo el Toreo durante 61 años, en Periférico Norte y Río San Joaquín, ha permanecido por más de año y medio como un terreno baldío.

El domo de metal de 60 metros de altura fue desmontado en octubre de 2008.

Inaugurado en 1947, el To-

reo cedió su paso a un proyecto inmobiliario del Grupo Danhos, que planeaba en 2008 la construcción del megadesarrollo comercial e inmobiliario Puerta Toreo.

La expedición de licencias y permisos de construcción dejarán una derrama de 20 millones de pesos al ayuntamiento, por la edificación de un nuevo desarrollo comercial, recreativo y de oficinas, cuyo tamaño será siete veces mayor al pre-

dio de 50 mil metros cuadrados que ocupará. Así lo informó el ex presidente municipal José Luis Durán, quien señaló que en el sitio pueden construirse edificios de más de 20 pisos, si así lo consideran los desarrolladores.

